

COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO DE ÑUBLE

Priorizan \$3.918 millones para apoyar inversiones en el agro en 2025

Representa un aumento de 212% respecto a 2024. Corresponde a programas de fomento de Corfo y Sercotec, financiados con recursos sectoriales y del Gore.

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
 robertofermandez@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOMBRE GRÁFICO

El Comité de Desarrollo Productivo (CDP) de Ñuble priorizó \$3.918 millones para apoyar proyectos de inversión en los rubros agrícola y agroindustrial este 2025. Se trata de instrumentos de Corfo y Sercotec, financiados con recursos sectoriales y del Gobierno Regional.

Si se compara con 2024, en que se priorizaron \$1.253 millones para estos rubros, hay un aumento de 212%.

El CDP de Ñuble, creado en abril de 2024, es una instancia público-privada regional y descentralizada de coordinación en materias de desarrollo económico y fomento productivo que, entre sus atribuciones, propone y decide la distribución del marco presupuestario de Corfo y Sercotec.

“Para 2025, hemos destinado recursos clave para fortalecer sectores estratégicos, siendo uno de los más relevantes el agrícola. Se invertirán

cerca de \$4.000 millones para mejorar su competitividad, agregar valor a la producción y expandir las cadenas de valor, promoviendo al mismo tiempo su sostenibilidad”, subrayó Erick Solo de Zaldívar, seremi de Economía de Ñuble.

Acotó que el 50% de estos recursos se asignará directamente al agro, mientras que el resto tendrá una ponderación especial, dado que la agricultura es uno de los sectores priorizados por el CDP.

“Cabe recordar que la asignación de estos fondos se define en el CDP, donde participan gremios productivos, universidades e instituciones públicas, quienes establecen los énfasis de inversión”, añadió.

Los recursos de asignación directa se distribuirán en los programas: Activa Inversión eficiencia energética (\$700 millones); IFI Itata, para el rubro vitivinícola (\$1.000 millones); proyectos de continuidad (\$289 millones); y Red mercado, de transferencia tecnológica (\$8 millones).

A estos se suman aquellos progra-



Estamos impulsando inversiones estratégicas en eficiencia productiva, innovación tecnológica y energías renovables”

ERICK SOLO DE ZALDÍVAR
 SEREMI DE ECONOMÍA DE ÑUBLE

mas que tendrán una ponderación especial para el sector: Activa Inversión (\$700 millones); Red asociativa, Proveedores y Activa Riego (\$92 millones); y los fondos Emprende, Capital Abeja y Crece, de Sercotec (\$1.129 millones).

Proyectos aprobados

La autoridad destacó el impacto de los proyectos aprobados en 2024, que ya están en ejecución. “Es clave visibilizar proyectos que ya están impulsando inversiones significativas. Un ejemplo es Agrícola y Comercial Chilenut, que ha destinado recursos para implementar un sistema de energía fotovoltaica, con un subsidio superior a \$55 millones”, precisó.

Otro caso es el del fruticultor Álvaro Gatica Pérez, quien ha integrado la producción de arándanos variedad Sekoya con métodos electrostáticos, reduciendo el uso de agroquímicos y eliminando el consumo de combustibles fósiles, con un subsidio de más de \$55 millones.

“Estos ejemplos no solo dinamizan los procesos productivos y agregan valor, sino que también generan más y mejores empleos”, puntualizó el seremi.

En ese sentido, manifestó que “apostamos a consolidar a Ñuble como una región agrícola líder, fortaleciendo su competitividad y sostenibilidad. Para ello, estamos impulsando inversiones estratégicas en eficiencia productiva, innovación tecnológica y energías renovables, además de potenciar las cadenas de valor y la internacionalización”.

Solo de Zaldívar subrayó que se busca mejorar la competitividad, agregar valor y expandir las cadenas de valor.

